



Communiqué de presse du 28 janvier 2013

KAHN & ASSOCIÉS (MARIE-LAURE DE CORDOVEZ), CONSEIL DE MCPHY ENERGY DANS LE CADRE DE SA DERNIERE LEVEE DE FONDS



McPhy Energy, société créée en 2008 et spécialisée dans le développement et l'industrialisation de solutions de stockage d'hydrogène basse pression, vient d'annoncer une levée de fonds de 5 millions d'euros auprès du fonds écotecnologies du CDC Entreprises dont il s'agit du second investissement dans la société.

Cette opération s'intègre dans une augmentation de capital de 10 millions d'euros aux côtés des investisseurs historiques (Emertec Gestion, Sofinnova Partners, Gimv, Arevadelfi et Clipperton Finance) et vise à poursuivre le développement commercial de McPhy.

Marie-Laure de Cordovez (associée), Fabien Billet (collaborateur corporate) et Sandrine Trigo (juriste) ont conseillé McPhy Energy.

Le Cabinet Alérion (Pierre Olivier Brouard et Jérôme Werner) conseillait CDC Entreprises.

Pour plus d'informations, contacter Marie-Laure de Cordovez (mlcordovez@kahnlaw.com).



Contact presse : Julien Mazel (jmazel@kahnlaw.com).